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　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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第2292回例会　2011. 2. 24　№29

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・阿部賢悟会長　先週の例会、青少年善行者、優良従
業員表彰、各委員長大変お疲れ様でした。Ｉ・Ｍ
の参加大変ご苦労様でした。

・佐藤敬喜会員　先週の青少年善行者表彰、ご協力あ
りがとうございました。

・鈴木彦太会員　台湾、桜の官渡宮見学、西門扶輪社
訪問、同行の一人として阿部賢悟会長はじめ奥
様、メンバーの方にお世話になりました。特に高
橋義文会員のガイド、通訳は見事、大変ご苦労様
でした。相変わらずの熱烈歓迎、私は 6年振りに
訪問、感激して参りました。

・佐藤幸一会員　台北訪問団、元気でお帰りされご苦
労様です。じっくり台北の様子のご報告を伺いし
ます。

・二階堂學会員　訪台団の皆様ご苦労様でした。
・髙田次雄会員　ニュージーランドで大規模地震発
生。邦人25名の安否不明、死傷者の数が日を追っ
て増え膨大な人の安否がまだ分からない。今回は
宮城県連続地震によく似ているようです。他人事
ではすまされないようです。ひたすら救出活動の
成果を祈っている一人です。

・菅野幸一郎会員　本日は、姉妹クラブ委員長とし
て、先日の訪台についてご報告をさせていただき
ますので、宜しくお願い致します。

・遠藤光則会員　代打の代打、菅野幸一郎会員のス
ピーチよろしくお願いします。

・岩渕栄市会員　石巻でのインターシティ・ミーティ
ング、最高の講話と最高のお酒と最高のお刺身を
ごちそうになって来ました。

・長沼盛雄会員　本日は愛犬ダックの初七日です。17
年間一緒に暮らさせて頂き、本当にありがとうご
ざいました。本日のスピーチ楽しみにしていま
す。

・千葉吉男会員　本日早退します。
・布施孝之会員以下　本日の訪台報告会を楽しみに。
村上武彦会員　佐々木崇会員　山田直志会員
佐藤靜市会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
小泉洋会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
佐々木一寛会員　冨士原裕子会員　只野佳旦会員
太田陽平会員　高橋義文会員

　　　以上、ありがとうございました。

　ニュージーランド南島、クライストチャーチ市で起
きた大規模直下型地震による被害者は、少なくとも死
者75名、行方不明者約300名、日本からの留学生25名
～27名が安否不明となっており、23日に政府専用機で
国際緊急援助隊を編成、本日から救出活動を開始する
ことになっております。一刻も早い救出を祈っており
ます。また、中東や北アフリカの反政府デモにより、
原油を中東からの輸入にほとんど頼る日本にとって、
計り知れない影響が懸念されます。
　先週の青少年善行者、優良従業員表彰、例会に於き
まして 9 名の方々を表彰することができました。毎
年、推薦や選出には大変な努力が必要でございます。
特に今年は佐沼高校ＥＴＡのご協力と菅野幸一郎会員
の協力で、青少年善行者を選出表彰することが出きま
した。改めて担当の 3 委員会の委員長はじめ委員会
皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございま
した。
　 2月19日㈯は、第 5分区Ｉ・Ｍが石巻東ロータリー
クラブのホストで石巻グランドホテルに於いて15時か
ら開催され、佐沼クラブからは15名で参加しました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 阿部賢悟会長
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基調講演は、福島大学人間発達文化学類教授白石豊氏
により「私心を捨てて使命に生きる―私の見た岡田武
史監督―」と題し 1時間30分行われました。懇談会も
持たれ、他クラブ会員との親睦も図って参りました。
往復とも伊藤俊郎会員の運転で大変お世話になりまし
た。
　昨日の 2月23日は、ロータリーの創始者ポール・ハ
リスが1905年シカゴで 3人の友達と初めて会合を持っ
た日で、ロータリー創立記念日となっております。
4 人で初めて会合を持ったノースディアポン街127ユ
ニティ・ビル711号室の事務所は、ＲＩ世界本部に復
元されています。 2月23日～ 3月 1 日までの一週間を
世界理解と平和週間と称して、各クラブは特に国際理
解、友情、平和へのロータリーへ奉仕活動を強調する
こととなっております。

・ガバナー事務所より
　 1．米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラの依頼
　　　　奨学生　氏名　朴　殷緒（パク  ウンソ）
　　　　　　　　国　　韓国
　　　　　　　　大学　東北大学工学研究科
　 2．マッチンググラント「命の贈り物プロジェクト」
　　　　報告と依頼（当クラブ　2,000ドル寄付）
　 3． 3月のロータリーレート　 1ドル＝84円
・石巻東ＲＣより　Ｉ・Ｍのお礼状が届く
・ＧＳＥ、長期交換留学生のホームスティ先を探して
おります。詳細は後日FAXにてお知らせしま
す。

・新世代委員会（佐藤敬喜委員長）
　先週の青少年善行者表彰に際し、ご協力をいただき
ありがとうございました。
◎感謝状授与

　米山記念奨学会功労者
　　高田次雄会員（ 6回）　阿部賢悟会長（ 2回）
　　佐々木功一会員（ 1回）冨士原裕子会員（ 1回）

・山田直志会員

　報告に先立ち、姉妹クラブの流れについてお話しま
す。資料を配布しましたのでご参照ください。
　台北西門ＲＣと姉妹クラブを結ぶに当りましては、
第 4代会長ＳＥＶＥＮさんの時に布施孝之会員が国際
奉仕委員長をされており、訪台しお願いして締結をし
ていただきました。江川元徳会員のお父さんのつてで
おじゃましたと聞いております。今年で32年になりま
すが、私が 5年前に植樹をさせていただいたのは、第
30代会長ＳＴＲＯＮＧさんの時でした。その時、第11
代会長のＣＨＡＲＬＥＹさんが官渡宮の理事をされて
おり（現在は理事長）、この方のご案内で 5 年前官渡
宮に植樹させていただきました。佐沼ロータリークラ
ブは、台北西門ロータリークラブから見ますと第 4番
目の姉妹クラブです。その後 4クラブと締結していま
すので、現在は 8クラブの姉妹クラブを持っているク
ラブです。

（この後、菅野幸一郎姉妹クラブ委員長より、写真を
スライドにして上映し、訪台の様子を説明していただ
く。又、訪台のメンバーより感想を話していただいた）
・佐々木功一会員
　私が海外に行ったのは、これで 2度目です。昭和52
年に韓国に行きました。その時は、公務員でしたので
パスポートを取得の手続きに時間がかかるなどで、海
外には一度きりでしたが、今回この様な機会を得て参
加させて頂きました。
　私がイメージしていたのとは違って、台北は全く素
晴らしい大都市で、建築も進んでおり国の栄が現実目
に見えるようでびっくり致しました。台北に行きまし
たら東京とほぼ同じで、ゴミも落ちていないほんとう
にきれいな街でした。観光した官渡宮の建物のいたる
所に彫刻が施されており、その数にも驚かされまし
た。桜はプロが植えたという感じが一目でわかりまし
た。配置や眺めも良く場所的に素晴らしいものでし
た。満開ではありませんでしたが、八分咲位で桃色の
濃いきれいな花でした。古宮博物館ではものすごい観
光客であまり見ることが出来ませんでしたので、次の
機会にでも見たいと思います。ウェルカムパー
ティー、さよならパーティーでは、こんなに歓待され
るとは夢にも思っていませんでした。話には聞いてお
りましたが、素晴らしい歓待に初めてお会いする様で
はありませんでした。これもひとえに諸先輩方が西門
ＲＣとの強い交流の輪を培ってこられた成果ではない
かと思っております。
・佐藤靜市会員
　私も初めての訪台でしたが、何回も行ったような感
覚で、良い桜を見て参りました。台北は330万の人口
を擁する大都市で、私の頭の中とはかなり違っており
ました。 5年前に植樹された桜は濃いピンクで日本で
いう紅梅の様で、あの鮮やかさは脳裏にあります。台
北西ＲＣの方々の会員より、ほんとうに心を開いての
歓迎を受けました。こちらでお迎えする時は、私も心
を開いて明るく対応したいと考えております。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

姉妹クラブ締結の調印を終えて

米山記念功労者になられた会員

訪台団帰国報告会 （菅野幸一郎姉妹クラブ委員長）


